

# はあじふるあたご ディサービスみつけ通信

令和5年  
8月号

気持ち良く晴れ渡った青空に照りつけるような陽射し。一層暑さの厳しい日が続いています。感染症により皆様にはご心配をお掛けしました。引き続き感染対策を徹底しながら、皆様の体調管理に努めて参ります。

## 七夕渡しゲーム



## 壁面作成





## お客様へのお願い

暑い日が続いています。来所時に脱水症状の方が増えています。暑さや、喉の渴きを感じにくい方が多いです。熱中症を予防の為にためらわずクーラー等を活用し部屋を適温にして、水分をこまめに摂るように心掛けて下さい。喉が渴いてからでは遅いそうです。  
来所日はいつもの水分の他に、  
もう一杯水分を摂っていらして下さい。  
元気な笑顔をお待ちしております。



ブログで日常の様子を随時更新しています。  
ご覧になって下さい。  
遠方のご家族にもご覧いただけます。



お盆が近づき、親戚の方との集まりが多くなると思います。ご利用前には必ず微熱、喉の痛み、鼻水、咳、頭痛などの症状がないか体調の確認をしていただき、ご不安な事があればセンターまで連絡をください。

